

Mahasiswa KKN Kelompok 16 Unimal Â Adakan Lomba MTQ di Dayah



Kelompok KKN 16 Universitas Malikussaleh berfoto bersama peserta lomba Musabaqah Tilawatil Qur'ân (MTQ) di Dayah Nurul Iman Al-Amin, Gampong Alue Bungkoh, Kecamatan Pirak Timu, Aceh Utara beberapa waktu lalu. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon– Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN –PPM) yang tergabung dalam Kelompok 16 melaksanakan aneka lomba Musabaqah Tilawatil Qu’ran (MTQ) di Dayah Nurul Iman Al-Amin, Gampong Alue Bungkoh, Kecamatan Pirak Timu, Aceh Utara beberapa waktu lalu.

Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews, M. Fadli Iswandika selaku ketua panitia perlombaan mengatakan bahwa kegiatan yang digelar selama dua pekan ini memperlombakan cabang tilawah, pidato, dan cerdas cermat tingkat SMP dan SMA. ”Even ini diadakan sebagai bentuk kepedulian mahasiswa KKN-PPM kelompok 16 dalam mengembangkan kreativitas dan bakat para santri yang ada di dayah ini,”terang mahasiswa Program Studi Teknik Sipil ini.

Selanjutnya, Waled Abdul Majid H Amin selaku Pimpinan Dayah Nurul Iman Al-Amin mendukung penuh kegiatan yang diselenggarakan oleh mahasiswa KKN-PPM 16 tersebut. Dalam kata sambutannya beliau mengapresiasi kegiatan yang diselenggarakan oleh anggota KKN-PPM kelompok 16 Universitas Malikussaleh ini. Ia menyatakan bahwa dengan kegiatan ini, para santri menjadi lebih bersemangat dalam mengembangkan bakatnya.

Muslem selaku Geuchik Gampong Alue Bungkoh sangat berharap melalui MTQ ini bisa melahirkan generasi cinta Al-Qur'an dan juga dengan lomba ini menjadi sarana mengembangkan bakat para santri khususnya dibidang lomba MTQ.

“Ajang perlombaan seperti ini bisa menjadi sarana anak-anak kami di sini untuk bisa mempersiapkan diri dan mengasah mental untuk bisa mengikuti cabang lomba MTQ yang dilaksanakan di tingkat daerah maupun nasional. Kegiatan seperti ini bisa memotivasi anak-anak Alue Bungkoh untuk terus mengembangkan diri terutama di bidang keagamaan,”ujar Muslem.

Sementara itu, dosen pembimbing lapangan Kelompok 16, Arief Rahman MPd menyatakan bahwa kegiatan yang digelar mahasiswa bimbingannya telah sesuai dengan kegiatan yang diprogramkan dan ia selalu menekankan bahwa program yang disusun mahasiswa KKN selain harus menarik, juga harus inovatif.

Selain M. Fadli Iswandika, anggota Kelompok 16 KKN-PPM Unimal lainnya adalah Muhammad Nur AlFarisy, Baihaqi, Jeromiko Subahgia, Irna Fitria, Juniar, Rahmatillah, Rika Rahayu, Samsidar dan Nur Hayati.
[kur]

Tanggal: 15 July 2022

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),